

# Chile sube dos puestos en nuevo índice de competitividad global y lidera en Latinoamérica



**C**hile mejoró dos posiciones en el índice de competitividad global, hecho por la escuela de negocios suiza IMD, que comprende a 69 economías, encabezada por Suiza, Singapur y Hong Kong.

A su vez, nuestro país lidera el ranking a nivel Latinoamericano, seguido de Puerto Rico en el puesto 45 y Colombia en el 54.

Por el contrario, Argentina y Venezuela son los países de la región peor situados en el listado, con la posición 62 y 69.

Volviendo al top 10, este incluye los siguientes estados: Suiza, Singapur, Hong Kong, Dinamarca, Emiratos Árabes Unidos, Taiwán, Irlanda, Suecia, Qatar y Países Bajos.

Casos destacados son Canadá (11) que subió ocho puestos frente al año pasado, Estados Unidos (13) que bajó una posición, Lituana (21) y Malasia (23) que mejoraron nueve y 11 puestos, respectivamente, entre otros.

En cuanto a Chile, quedó por debajo de Indonesia y la India (40 y 41, respectivamente), y sobre Italia y Chipre, en los puestos 43 y 44.

Dentro de los diversos apartados que analiza el IMD, nuestro país destaca por sobre todo en la eficiencia gubernamental, manteniendo el lugar 30 a nivel global, con un desempeño que resalta en cuanto a finanzas públicas y legislación sobre negocios.

En infraestructura, Chile cae tres puestos hasta la posición 48; en eficiencia empresarial, baja dos hasta el 43, y en desempeño económico sube 11 lugares hasta el 44.

Respecto a los desafíos que presenta la economía nacional -citando a la FEN- el instituto suizo apunta a enfrentar la guerra comercial de EEUU diversificando las exportaciones y dándoles valor añadido; incrementar la productividad de la mano de nuevas tecnologías y mejorar la seguridad pública fortaleciendo a las policías.

También señalan la necesidad de mejoras en calidad de educación mediante el uso de inteligencia artificial, e incrementar el I+D, incluyendo proyectos colaborativos entre universidades, compañías y el sector público.